

Einsätze 2010

Letzte Aktualisierung Sonntag, 11. September 2011

Nr. Datum Beginn Ende Beschreibung Links

1.01.01.'10 12:30 16:00 Sicherungsdienst Neujahrsschwimmen

MZB sowie 2 Kameraden in Wasserrettungsanzügen am Ufer zur Absicherung des Neujahrsschwimmens zusammen mit der DLRG und dem DRK im Einsatz. Bild 1

Bild 2

Bild 3 WLZ 2.04.02.'10 14:15 15:14

Ölspur Kraftwerksstrasse - Peterskopf

Abstreuen der ca. 500 m langen Ölspur in der Kraftwerkstrasse. Nachkontrolle bis zum Peterskopf, teilweise durch Polizei, ergab keine weitere Verschmutzung. 3.04.02.'10 22:15 23:40

Brandgeruch / vermuteter Schmelbrand in Hotel

Ursachensuche mit Hilfe des HotSpotters und eines IR-Laserthermometers.

Grund überhitztes Vorschaltgerät einer Lampe >100 °C 4.28.02.'10 15:55

Baum auf Straße

Im Eichenweg, im Ortsteil Edersee waren 2 Fichten auf die Straße gestürzt und eine weitere drohte schon mit reichlich Schiefelage auf ein Gartenhaus zu fallen.

Die Feuerwehr beseitigte die Bäume von der Straße und fällte sicherheitshalber den 3. Baum.

Kurz bevor der Einsatz beendet war vielen 2 weitere Bäume auf der Rückseite des Hauses um. Hier brauchte aber nicht eingegriffen werden. 5.28.02.'10

Baum auf Straße

K35 zwischen Hemfurth-Edersee und Bringhausen,

am Abzweig nach Rehbach war eine Fichte auf die Straße gefallen. Der Baum wurde von den Einsatzkräften zersägt und zur Seite geschafft. 6. 25.04.'10 14:32 15:00 Brennt PKW (Fehlalarm) Mit dem Alarmhinweis , "Brennt PKW am Terrassenhotel", wurde die Fw Hemfurth-Edersee heute um 14:32 Uhr alarmiert. Beim Eintreffen, konnte von der TLF-Besatzung auf dem Busparkplatz am Terrassenhotel kein brennender Wagen ausgemacht werden.

Auf Nachfrage wurde ein Teil des Kennzeichens der Fahrzeugtyp, die Farbe und der Hinweis, dass der PKW stark geraucht hätte von der Leitstelle an die Kameraden übermittelt.

Eine genauere Kontrolle zusammen mit der Polizei, ergab aber das kein Brand vorlag. Somit rückte die Feuerwehr um 14:55 Uhr wieder ab 7.14.05.'10

VU Kleinern - Giflitz

Zu einem Verkehrsunfall auf der L3332 wurden die Feuerwehren Bergheim-Giflitz und Hemfurth-Edersee gerufen.

Die Fahrerin eines Kleinwagens war von der Straße abgekommen und gegen einen Baum geprallt.

Der PKW lag mit der schwerverletzten und eingeklemmten im Straßengraben als die Wehren eintrafen.

Mit Hilfe von hydraulischem Rettungsgerät wurde die junge Fahrerin befreit und vom bereitstehenden Rettungshubschrauber "Christoph 7" in die Städtischen Kliniken nach Kassel geflogen. 8.07.06.'10

VU Hemfurth - Affoldern

4 zum Teil Schwerverletzte gab es bei einem Frontalzusammenstoß auf der L3086.

Die Wehren aus Hemfurth-Edersee und Bergheim-Giflitz setzten hydraulisches Rettungsgerät ein um den Fahrer eines der beiden PKW aus seinem Fahrzeug zu befreien. Anschließend wurde er vom Rettungshubschrauber "Christoph 7" in eine Klinik nach Kassel geflogen.

Für die Dauer des Einsatzes war die Landstraße gesperrt. 9.10.06.'10 04:47 5:40

Wasser in Keller Rehbach

Durch starke Regenfälle hat sich im Hechtweg, Wasser aus dem Untergrund in den Keller eines Ferienhauses gedrückt. 10.01.07.'10 18:30 19:15

Wespennest in Bushaltestelle Rehbach

Beseitigung eines Wespennestes in einer Bushaltestelle in Rehbach, mehrere Kinder wurden hier bereits gestochen.
11.01.07.´1019:3005:00

Brandsicherheitsdienst "Ederseemeeting"

Brandicherheitsdienst beim Harley Davidson Motorradtreffen in Hemfurth-Edersee. 12.18.07.´10

Dixi-Klo im Unterbecken

Mit diesem Einsatzstichwort wurden neun Kameraden der Feuerwehr Hemfurth-Edersee alarmiert.
Mit Hilfe des Mehrzweckbootes, fanden die Einsatzkräfte schnell heraus, dass es sich nicht um ein Klo, sondern um ein gesunkenes Anglerboot handelte.
Nach dem das innen blau gestrichene Boot an Land gebracht war, wurde es der Wasserschutzpolizei übergeben. 13.21.07.´1019:4520:00

Unterstützung Rettungsdienst Hammerbergstrasse

Die Fw wurden zur Unterstützung des Rettungsdienstes angefordert um Zugang zum Weg um den Hammerberg / Steganlage zu schaffen. Der Verletzte wurde aufgrund des steilen Ufers mit einem DLRG Boot auf die Sperrmauerostseite zu einem RTW gebracht. 14.02.08.´1019:21 20:38

Beseitigung Wespennest Rehbach

Beseitigung eines Wespennestes im Standweg in der Nähe eines Kinderspielplatzes. 15.25.07.´10

Brand an der Edertalsperre

Mit dem Einsatzstichwort "Kabelbrand" wurde die Feuerwehr Hemfurth-Edersee an die Sperrmauer beordert.
Wie sich schnell heraus stellte, brannte kein Kabel.
Es war zu einem Schmelzbrand von Holzweichfaserplatten in einer Dehnungsfuge zwischen altem Mauerteil und neuem Fahrbahnkopf gekommen.

Die 15 Einsatzkräfte und einige Mitarbeiter des Wasserschiffahrtsamtes gingen unter Zuhilfenahme des Fassadenwagens des WSA´s auf der gesamten Länge zwischen den Torbögen gegen die Brandnester vor.
Hilfreich stellte sich die von der Bad Wildunger Wehr zur Verfügung gestellte Endoskopkamera heraus.

Während des Einsatzes war die Sperrmauer gesperrt, dadurch viel die geplante "Längste Kaffeetafel Hessens" die im Rahmen des Sperrmauerfestes auf der Talsperre stattfinden sollte aus. 16.27.08.´10

VU Bringhausen - Hemfurth-Edersee

Am Parkplatz vor dem "Weißen Stein", hatte sich ein PKW "förmlich um einen Baum gewickelt".
3 Schwerverletzte Jugendliche forderte der Unfall.
Die Feuerwehren aus Bergheim-Giflitz und Hemfurth-Edersee hatten alle Hände voll zu tun, um die Jugendlichen aus dem Fahrzeug zu befreien.

Der herbeigerufene Rettungshubschrauber "Christoph 44" flog einen Verletzten in die Uni-Klinik nach Göttingen.

Ebenfalls zum Einsatz kam der Notfallseelsorger, Pfarrer Blum aus Affoldern, zur Betreuung der Angehörigen 17.01.09.´1014:1018:19Droht Bauhütterschiff zu sinken

Unterstützung Wasser- und Schifffahrtsamt. Ein Schiff war durch ein Leck voll Wasser gelaufen und drohte zu sinken.
Durch Einsatz der elektrischen Tauchpumpe (8/1) und der TS 8/8 der Feuerwehr Affoldern wurde das Untergehen verhindert.
Hierdurch wurden ca. 3000 l/min Wasser abgepumpt, mehr als durch das Leck eingedrungen ist. Das Schiff wurde dann im Rehbach am Ufer auf Grund gezogen. 18.19.10.´10

Ölspur

Durch einen technischen Defekt hat in der Straße "Am Wäldchen" ein Öltankwagen Heizöl verloren.
Dieses Öl zog sich in einer Spur bis in die Ederstraße im Ortsteil Hemfurth.

7 Kameraden waren einige Zeit damit beschäftigt, um auf Grund des zu neigenden Bindemittelvorrates, wenigstens die Kreuzungsbereiche zu sichern und das Öl aufzunehmen.

Die restliche Ölspur wurde im Nachgang durch Mitarbeiter der Gemeinde beseitigt. 19.28.11.´1017:2018:30

VU Wellen Richtung Fritzlar

Auf der L3383 war ein PKW aus ungeklärter Ursache gegen einen Baum am Straßenrand geprallt.
Der Fahrer des PKW's war eingeklemmt und wurde von den Wehren mit hydraulischem Rettungsgerät befreit.

Zum Einsatz wurden die Feuerwehren aus Wellen,
Bergheim-Giflitz und Hemfurth-Edersee gerufen.hna20.08.12.´1008:2509:40

VU Wellen Richtung Bergheim

Wieder ein Unfall auf der L3383, ein PKW war bei einem Überholvorgang von der Fahrbahn abgekommen und gegen
eine Baum geprallt.

Die Feuerwehren aus Wellen, Bergheim-Giflitz und Hemfurth-Edersee hatten einige Zeit zu tun,
um den Fahrer aus seinem Volvo zu befreien.hna21.08.12.´10

VU Wellen Richtung Fritzlar

2. Unfall am heutigen Tage auf der L3383.

Diesmal ereignete sich der Unfall an der Kreisgrenze zum benachbarten Fritzlar-Geismar.
Aus noch nicht genau geklärter Ursache, kam es auf der durch Schneematsch rutschigen Fahrbahn zu einem Zusammenstoß
zweier PKW.

Die alarmierten Wehren aus Wellen, Bergheim-Giflitz und Hemfurth-Edersee brauchten die Personen nicht aus ihren
Fahrzeugen zu befreien.

Für den Transport einer der Verletzten Personen wurde ein Rettungshubschrauber eingesetzt.hna22.29.12.´1016:1116:42

Reh in Eis eingebrochen

Zu einem an der Edertalsperre ins Eis eingebrochenen Reh wurde die Wehr gerufen.

Trotz des kurzen Anfahrtsweges konnte das Tier nur noch tot geborgen werden.